

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 16.10.2015

Chile – ein Paradies für die Vogelwelt

Halberstadt (sc) • Chile ist ein außergewöhnliches Land mit vielen Besonderheiten. Es ist geografisch sehr langgestreckt, hat eine überaus lange Küste von den Tropen bis in die Antarktis und reicht vom Meeresspiegel bis in Höhenlagen von weit über 5000 Metern in den Anden. Innerhalb dieses Gebietes befinden sich sehr vielfältige und teilweise extreme Lebensräume mit einer interessanten Vogelwelt.

Während der nächsten Abendveranstaltung des Museums Heineanum am Dienstag, dem 20. Oktober, berichtet Dr. Bernd Nicolai um 19 Uhr von einer vogelkundlich geprägten Urlaubsreise und seinen Erfahrungen und Erlebnissen in diesem eindrucksvollen Land in Südamerika. Wegen der Fülle von Bildern wird der Vortrag eine Fortsetzung im Februar finden.



Andengänse. Foto: Bernd Nicolai